

Rocklegenden zu Gast

Die Original-Band von Elvis Presley startet in Judenburg ihre neue Tour. Die gesamten Einnahmen kommen der „Mission Hoffnung“ zugute.

JUDENBURG. Es ist die Crème de la Crème der internationalen Rockmusik, die sich Mitte Jänner in Judenburg trifft. Die Originalmusiker von Elvis Presley starten ihre Europatournee anlässlich des 80. Geburtstages von Elvis in Judenburg. Mit dabei ist auch der Elvis-Gospelchor „Terry Blackwood & The Imperials“.

„Von 1969 bis zum Tod von Elvis war die TCB-Band stets live mit ihm auf der Bühne“, erklärt der österreichische Rocksänger Dennis Jale, der gemeinsam mit den legendären Musikern seit 2002 auftritt.

„Elvis hat Gitarrist James Burton, Pianist Glenn D. Hardin und Drummer Ronnie Tutt alle persönlich ausgesucht, das ist eine handverlesene Truppe“, schwärmt Jale.

Für das Konzert in Judenburg gibt es nur 450 Karten, ein großer Teil davon ist schon vergriffen.



Barbara Steinkellner mit Rocksänger Dennis Jale

RUCKHOFER

Kein Wunder, tut man mit einem Konzertbesuch doch zugleich etwas Gutes: Die Einnahmen kommen der „Mission Hoffnung“ für Not leidende Kinder in Österreich zugute. „Wir zahlen Pflegeselbstbehalte oder ermöglichen notwendige Anschaffungen für kranke oder behinderte Kinder“, erzählt die Geschäftsführerin Barbara Steinkellner.

SARAH RUCKHOFER

BENEFIZ-KONZERT

Auftritt der Original-Band von Elvis mit Dennis Jale.

Wo? Veranstaltungszentrum Judenburg.

Wann? 15. Jänner 2015, Einlass um 18.30 Uhr, Beginn um 19.30, Autogrammstunde 21.30 Uhr.

Tickets erhältlich im Bürgerservice Judenburg ab 49 Euro, VIP-Tickets um 99 Euro.